



# DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

**D**e visita en Guerrero, en donde no contempla visitar Acapulco, Claudia Sheinbaum estuvo en varios municipios de la entidad como Chilapa, desde el cual compartió en sus redes sociales una propuesta respecto a la educación: "Desde joven siempre he luchado por la educación gratuita, por eso en el municipio de Chilapa, Guerrero, compartí uno de mis sueños: que los jóvenes que quieran estudiar la universidad lo puedan hacer en una escuela pública gratuita. Seguiremos trabajando para abrir el camino de los derechos para Guerrero y todo México. ¡Nuestro proyecto es el único que puede garantizarlo!"

Respecto a la reconstrucción de Acapulco, desde unos de los municipios que visitó señaló a través de su cuenta en X que "en el municipio Eduardo Neri, Guerrero, refrendamos nuestra solidaridad y cariño con el pueblo de Acapulco y de Coyuca de Benítez. La gente sabe que el presidente @lopezobrador\_ está dando apoyos para la atención y reconstrucción, que hay coordinación con empresarios y un plan, que nadie va a quedar desamparado y que este bello puerto estará de pie muy pronto. Guerrero es tierra de hombres y mujeres que han demostrado, a lo largo de la historia, que la patria es primero". En un encuentro con medios locales, a pre-

gunta expresa de qué va a hacer con el tema de la reconstrucción de Acapulco en caso de ganar, respondió que el presidente López Obrador va a cumplir y que eso le da fortaleza a Morena, pero sin mencionar algún compromiso en concreto que pueda asumir como mandataria.

Xóchitl anuncia mesas temáticas

En el marco del anuncio de la realización de mesas temáticas como parte de sus actividades de precampaña, Xóchitl Gálvez volvió a mencionar la conformación del equipo que le ayudará en las elecciones de 2024, esto ante la gran cantidad de críticas que recibió por varios de los integrantes del mismo.

En ese sentido, compartió en su cuenta de X que "Presentamos a un equipo que combina experiencia y juventud para construir una propuesta para quienes quieren dejar de ser pobres y aquellas clases medias que aspiran a una vida mejor. Les pido que escuchemos a la gente y que hagamos un plan para tener un país moderno y de oportunidades. ¡Vamos por el #MéxicoXingón que merecemos!"

Respecto a las mesas temáticas, éstas serán acerca de temas como biodiversidad, inclusión, derechos humanos, economía, medio ambiente, cultura, grupos vulnerables, entre varios más y que estarán coordinadas por Juan Carlos Romero Hicks. Estos son los integrantes del equipo de la

alianza opositora que coordinarán las mesas temáticas: Éctor Jaime Ramírez, Rubén Moreira, Fernando Gómez Mont, Mario Zamora, Silvano Aureoles, Carlos Urzúa, Josefina Vázquez Mota, Ildefonso Guajardo, Emilio Álvarez Icaza, Rosanety Barrios, Pablo Basáñez, Consuelo Sáizar, Roberto Ramos, José Luis Romero Hicks, Guillermo Ruiz de Teresa, Rodolfo Lacy, José Luis Luege Tamargo, Angélica de la Peña, Eufrosina Cruz Mendoza, Pueblos indígenas y Edna Gisel Díaz Acevedo.